



Goya Ciudad

# PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes - Lunes 01 de Julio de 2024 - N.º 1879



## INTENDENTE HORMAECHEA RECONOCE A CONSEJOS VECINALES POR SU LABOR EN EVENTO TRADICIONAL DE COMIDAS TÍPICAS

Se entregaron reconocimientos económicos a comisiones de Consejos Vecinales por su destacada labor en la exposición de comidas típicas, donde contaron con la colaboración municipal para preparar los platos. En esta oportunidad se entregaron 60.000 pesos a cada comisión que se destacó en el concurso. El compromiso comunitario se unió para fortalecer la comunidad.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

## 01 de Julio

1896: fallece Leandro N. Alem, político argentino, fundador de la Unión Cívica Radical, elegido dos veces diputado provincial y dos veces senador nacional.

1974: fallece Juan Domingo Perón, político y militar argentino, tres veces presidente de la Nación. Creó el movimiento peronista, cuya expresión institucional es el Partido Justicialista.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos

**FM 88.3 CIUDAD**  
La Primera del Dial



# Goya Ciudad

## Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Direcprensagoya@gmail.com](mailto:Direcprensagoya@gmail.com)

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

## **INTENDENTE HORMAECHEA RECONOCE A CONSEJOS VECINALES POR SU LABOR EN EVENTO TRADICIONAL DE COMIDAS TÍPICAS**

Se entregaron reconocimientos económicos a comisiones de Consejos Vecinales por su destacada labor en la exposición de comidas típicas, donde contaron con la colaboración municipal para preparar los platos. En esta oportunidad se entregaron 60.000 pesos a cada comisión que se destacó en el concurso. El compromiso comunitario se unió para fortalecer la comunidad.



Se llevó a cabo en el Salón de Acuerdos este lunes por la mañana, la entrega de merecidos reconocimientos a los destacados Consejos Vecinales que participaron en la exposición de comidas típicas el pasado 25 de mayo. Este evento, ya una tradición en la municipalidad que se organiza a través de la Dirección de Consejos Vecinales y el Consejo Plenario Vecinal, demostró la importancia de la colaboración municipal en el fortalecimiento de la comunidad.

El Intendente Mariano Hormaechea expresó su agradecimiento y felicitaciones a los presidentes barriales y comisiones por su participación en el evento, reconociendo el valor del concurso como un incentivo para las comisiones vecinales y su contribución a la comunidad. También, el jefe comunal mencionó la importancia de empezar a ver el concurso como una oportunidad para generar la participación de otras instituciones, reconociendo el desafío de ampliar la colaboración a diferentes entidades y trabajar solidariamente en el futuro. El jefe comunal destacó: “Agradezco y felicito a todos los presidentes barriales y todas las comisiones que se sumaron a este evento que ya vino para quedarse en este 25 de mayo, que se celebra una fecha muy importante donde le dan un marco

especial. Felicito a las comisiones vecinales que estuvieron participando y a los ganadores de este concurso que hacemos. En definitiva, es un incentivo que de alguna manera colabora con cada comisión vecinal, que muchas veces necesita recursos para sus tareas cotidianas y gastos que necesitan”.

### **PRESIDENTE DEL CONSEJO PLENARIO VECINAL**

El presidente del Consejo Plenario Vecinal, Carlos Vasquez expresó su gratitud al intendente por dar continuidad a esta labor conjunta que los consejos vecinales realizan con su equipo. En un contexto de desafíos, el respaldo y la apuesta del intendente han sido clave para el éxito de esta iniciativa, que ha tenido un impacto positivo en toda la ciudadanía. Asimismo, el director de Consejos Vecinales destacó la importancia del trabajo en equipo y la inversión municipal en cada barrio participante.

### **DIRECTOR DE CONSEJOS VECINALES**

En sus declaraciones, José Casco, director de Consejos Vecinales, resaltó la importancia del trabajo en equipo y la inversión municipal en cada barrio participante, destacando el interés y compromiso de los consejos vecinales en mejorar y llevar beneficios a sus comunidades: “Gracias al trabajo en conjunto es agradable, porque cada vez que el intendente propone hacer algo con los consejos vecinales, que es una inversión en cada barrio que participa, siempre tenemos desbordes de los presidentes, porque a veces tenemos que tener un cupo y eso nos marca el interés de los

consejos vecinales en trabajar para la gestión y así llevar algo bueno para su barrio y seguir mejorando en esta gestión. También, otra cosa que a nosotros nos hace ver que esto está en buen camino es que participan los consejos vecinales. Tenemos ese ímpetu de mejorar cada año y escuchando a los consejos vecinales”.

#### COMISIONES DESTACADAS

La lista de barrios destacados ES EL SIGUIENTE:

- Barrio Laguna Bosco.
- Barrio Esperanza.
- Barrio Teresa de Calcuta.
- Barrio Prefectura.

- Barrio CGT.

Este evento no solo reconoció el esfuerzo y la dedicación de los consejos vecinales, sino que también fortaleció los lazos comunitarios y promovió la colaboración entre diferentes instituciones. La participación activa de la comunidad ha sido fundamental en el éxito de esta celebración, reflejando el espíritu de unidad y solidaridad que caracteriza a nuestra ciudad.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

---

### Técnico en Accidentología

## STORTTI REVELA EL IMPACTO VITAL DE LA CAPACITACIÓN

Según Stortti, la capacitación del pasado viernes sirvió para mejorar la conciencia y habilidades de los inspectores de tránsito, permitiéndoles desempeñar sus funciones de manera más efectiva y profesional.



En la mañana del pasado viernes, la Casa Bicentenario fue el escenario del inicio de la primera Jornada de Capacitación Municipal en Fiscalización y Juzgamiento, encabezada por el intendente de Goya, Mariano Hormaechea. Este evento, dirigido a las áreas de Tránsito, Inspección General y Bromatología, marcó el comienzo de una serie de capacitaciones que se llevarán a cabo en la ciudad.

La capacitación contribuyó a fortalecer el cumplimiento de las normativas de tránsito, garantizando un control más riguroso y seguro en las calles de Goya. Stortti enfatizó que la formación recibida durante la capacitación fue fundamental para elevar el nivel de las prácticas de

fiscalización y educación vial en la comunidad.

### “PODER DE POLICIA”

Alejandro Stortti, técnico municipal, destacó la importancia de la capacitación y en especial habló del “Poder de Policía” de los inspectores de tránsito y su función en el control dentro de la municipalidad.

Aclaró que los “inspectores” de tránsito tienen lo que en Derecho Administrativo se llama “Poder de Policía”, que no significa de ninguna manera que ellos sean “policías” de tránsito. Stortti explicó: “ellos tienen Poder de Policía, que si bien el nombre “policía” interviene tiene que ver con el control en sí, tienen el poder para poder controlar, según la Ley Nacional de Tránsito, los inspectores tienen jurisdicción dentro de la municipalidad. Ese poder está limitado; el inspector no puede requisar un auto y entrar a mirar lo que hay adentro y demás cuestiones. Puede controlar la documentación y el estado del conductor, la cantidad de pasajeros que van en el vehículo,

pero ese poder que tienen está reglado y limitado. Hoy en día se hacen operativos de rutina, el trabajo del inspector es más amplio en otros lugares. Pero aquí en Goya van a lo que es el control de la licencia, la cédula verde, el uso del casco. El día de mañana, cuando evolucionemos como conductores, usuarios de la vía pública, habrá que controlar el estado del vehículo. La gente suele decir “no se controla la cantidad de motos que no tienen luces u otra cosa”. Pero ahora estamos en lo básico, tiene que controlar la licencia de conducir, el uso del casco que todos tenemos que hacer”.

### CONCURSO DE EDUCACIÓN VIAL

Stortti dijo que el concurso de Educación Vial se ha convertido en una destacada actividad anual que promueve el conocimiento de normas de tránsito entre estudiantes y la comunidad.

Sobre el concurso de educación vial dijo: “Año a año nos vamos superando con el concurso, es una justa del saber donde le damos materia a los chicos, a los profesores. También se hacen concursos internos como lo hizo la Escuela “Gregoria Morales” para seleccionar a los que van a participar en el concurso de Educación Vial. No hay evento tanto en nuestro municipio como a nivel provincial; nos decía Daniel Umberto que “no hay antecedentes de un evento así en materia de tránsito” en la provincia donde se juntan tantos colegios para demostrar conocimiento en normas de tránsito, y lo que más me gustó de la cuestión fue la escuela de Lavalle, los alumnos estaban acompañados por los

En el marco de la novena parroquial

padres, y eso es lo que necesitamos y pedimos que se vayan mezclando en la responsabilidad de los padres. Tengo horas de proyectos de fortalecimiento de trayectos escolares donde el rector me da la posibilidad que trabaje en educación vial, entonces estoy abocado a esa cuestión en la escuela con chicos de sexto año que están interesados en la cosa. Ahora estoy por hacer un video con colaboración de la organización Estrellas Amarillas; cuando sumamos las ganas que uno tiene, las ganas de los chicos siempre salen cosas positivas”.

### INSPECTORES POR UN DÍA:

Además, la iniciativa "Inspectores por un Día" permitió a jóvenes participar en operativos y entender la realidad del control en las calles.

Stortti comentó asimismo que “Inspectores por un día” fue un programa. Salieron los chicos a hacer actas con los inspectores en la costanera y plaza Mitre. Fue interesante ver cómo se enganchaban ellos. En las primeras ediciones del concurso de educación vial, como premio, tenían que los chicos salgan a hacer operativos; era muy lindo ver a los chicos que se terminaban enganchando. Como primero pedían con vergüenza la documentación y luego se ponían firmes, y veían actitudes de la gente que se escapaban o ponían excusas para no entregar la documentación y así, hacerles ver a ellos lo que es el control en sí. Una cosa es la teoría y otra la calle”.

## LA VIRGEN DE ITATÍ VISITÓ EL EDIFICIO MUNICIPAL



En una fría y soleada mañana, la imagen peregrina de Nuestra Señora de Itatí hizo su entrada al edificio municipal este lunes a las 8:30 horas, acompañada por el vicario general de la Diócesis, Juan Carlos Mendoza, y el diácono Armando Leguizamón. Su presencia se concretó en el marco de las actividades de la novena que se celebra en la Parroquia Itatí.

Empleados y funcionarios se congregaron en el hall de entrada para recibir a la Virgen con calidez y devoción. El intendente Mariano Hormaechea dio unas palabras de bienvenida, destacando: "Con alegría y fe, recibimos a la Virgen de Itatí en nuestro edificio municipal, que su presencia sea inspiración para continuar trabajando por el bienestar de nuestra ciudad, guiados por los valores de paz y solidaridad. ¡Bienvenida, Virgen de Itatí, a nuestro municipio!"

Posteriormente, el Padre Mendoza reflexionó sobre la importancia de la Virgen María tanto en la Iglesia como en la comunidad, invitando a todos los presentes a unirse en oración y cánticos. Se leyó el pasaje del Evangelio sobre el primer milagro de Jesús en las Bodas de Caná, donde transformó el agua en vino. El Padre

Juan Carlos Mendoza se refirió sobre el significado de estas escrituras, y durante el momento de oración, solicitó a los presentes que expresarán en voz alta sus intenciones y peticiones, pidiendo la intercesión de Dios y la Virgen en su favor.

En un gesto de profunda esperanza, el intendente Hormaechea, junto al Padre Mendoza y otros asistentes, elevaron sus plegarias por la pronta aparición con vida de Loan, mostrando así la unión y la fe que caracterizan a esta comunidad en tiempos de necesidad.

La permanencia imagen de la Virgen estaba programada hasta las 11 de la mañana.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

## DIRECCIÓN DE BROMATOLOGÍA: BALANCE POSITIVO EN EL PRIMER AÑO DE GESTIÓN

La Dirección de Bromatología e Higiene de la Municipalidad de Goya, a cargo del Dr. Pedro Antonio Depiaggio, celebra su primer año de gestión. Con diligencia y convicción, el Dr. Depiaggio ha defendido incansablemente a nuestra ciudad, implementando diversas acciones y programas en beneficio de la comunidad.



Durante este primer año, la Dirección de Bromatología e Higiene ha logrado:

- Emitir 4.000 libretas sanitarias
- Tramitar 250 expedientes
- Otorgar 420 habilitaciones
- Realizar 300 desinfecciones de vehículos

- Inocular 1.525 dosis de vacunas antirrábicas
- Erradicar dos nidos de avispas
- Llevar a cabo 423 castraciones gratuitas
- Realizar 20 inspecciones en respuesta a denuncias
- Desinfectar 10 bultos provenientes del exterior
- Redactar 1.633 actas de inspecciones
- Ofrecer 16 cursos de Manipulador de Alimentos
- Expedir 1.576 carnets de Manipulador de Alimentos, avalando la formación y competencia en este ámbito.

- Realizar 94 desinfecciones en establecimientos educativos, sedes y predios, garantizando espacios seguros para el aprendizaje y el trabajo.
- Efectuar 75 controles de animales, protegiendo a la comunidad de posibles riesgos.

Este primer año de gestión ha sido marcado por un esfuerzo constante y

un compromiso inquebrantable con la salud y la seguridad de los habitantes de Goya. A cargo del Dr. Pedro Antonio Depiaggio, la Dirección de Bromatología e Higiene ha sentado las bases para continuar trabajando en beneficio de todos.

¡Vamos por más!

---

## MUNICIPALIDAD DE GOYA PROVINCIA DE CORRIENTES

### LICITACIÓN PRIVADA N° 06/2024

**OBJETO: COMPRA DE UNA RETROEXCAVADORA 0 KM. CON PALA CARGADORA, 4X4, CON CABINA CERRADA, AIRE ACONDICIONADO Y DE UNA POTENCIA BRUTA MÍNIMA DE 97 HP.**

#### PRESUPUESTO OFICIAL:

1. 1 (UNA) RETROEXCAVADORA.

\$125.000.000,00 (Pesos ciento veinticinco millones con 00/100 ctvs.).

#### LUGAR DE RETIRO Y CONSULTA DE PLIEGOS:

En la Dirección de Compras y Suministros de la Municipalidad de Goya, Colon N° 608 – Primer Piso – GOYA, Corrientes., en días hábiles de 8 a 13 horas Tel. 03777-470720. Email: [compras@goya.gob.ar](mailto:compras@goya.gob.ar) indicando datos de la razón social que lo solicita, o retirar dicho pliego por la Dirección de Compras y Suministros, sito en la dirección antes mencionada. Adquisición del pliego desde 02/07/2024 hasta el día 08/07/2024 a las 12:00 horas con un costo de \$25.000,00 I.V.A. incluido. FECHA DE APERTURA Y LUGAR DE PRESENTACIÓN DE OFERTAS: El día miércoles 10 de Julio de 2024 a las 10:00 horas en la Dirección de Compras y Suministros de la MUNICIPALIDAD DE GOYA, primer piso de la dirección mencionada.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

---

Quedan pocas entradas:

## EN DOS FUNCIONES CONSECUTIVAS, ESTA NOCHE SE ESTRENA LA ESPERADA COMEDIA: SINVERGÜENZAS



En Gira Nacional este lunes se presenta en el Teatro Municipal funciones a las 21 y a las 22:45 horas, la esperada obra a cargo de: Christian Sancho, Carna, Juan Palomino, “Cone” Quiroga y el “Tucu” López.

El gestor cultural y coordinador del Teatro Municipal, Marcelo Goitia espera expectante este lunes la

llegada de la compañía a Goya desde la vecina comuna de Mercedes, lugar donde la noche del domingo tuvo una función.

En el Teatro Municipal está todo listo para que la gente de “Sinvergüenza” disponga de la parte técnica y escenario, todo lo que implica la puesta en escena.

Recordó que las entradas se vendieron en su totalidad para la primera función y para la segunda “quedan algunas todavía, quedan pocas plateas y palcos con muy buena ubicación”, dijo.

Adelantó que la función dura 1 hora 30 minutos, se extiende por la interacción con el público.

“La comedia siempre llena así que esperamos sala llena en ambas funciones, es una comedia que no es stripper como alguna gente cree, es apto para todo público, está hace muchos años en cartelera, fueron rotando los actores y hoy día tiene un nuevo elenco”, finalizó.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

---

## Concurso de Educación

# FRANCISCO BOSCO DETALLÓ ACUERDO PARA FORTALECER INDICADORES EN GOYA

El pasado jueves, Francisco Bosco, junto al intendente Mariano Hormaechea, firmaron un importante convenio de cooperación entre la Municipalidad de Goya y el Instituto de Estadística y Ciencia de Datos de la Provincia de Corrientes.



En una comunicación telefónica con Radio Ciudad 88.3, Francisco Bosco brindó detalles sobre la firma del convenio que se realizó en el Salón de Acuerdos del palacio municipal. Este convenio marco de cooperación y asistencia tiene como objetivo fortalecer la capacidad del municipio para obtener y utilizar indicadores económicos, sociodemográficos y de calidad de vida.

## ESTADÍSTICAS PÚBLICAS DE LA PROVINCIA

“Nosotros estamos a cargo de todas las estadísticas públicas de la provincia y venimos trabajando desde 2018 en la gestión del actual gobernador. La idea es ayudar al municipio de Goya a desarrollar sus propios indicadores, lo que permitirá caracterizar su economía y calidad de vida de manera más precisa. Esto es

fundamental para tomar mejores decisiones políticas y de gestión”, afirmó Bosco.

Este convenio, con una duración de dos años, permitirá que Goya se beneficie de una base de datos sólida y actualizada, abarcando aspectos como el transporte, el mercado de trabajo y la medición del Producto Bruto Geográfico (PBG) de la provincia.

## MODERNIZACIÓN Y TOMA DE DECISIONES

El Presidente del Instituto Provincial de Estadísticas y Ciencia de Datos también destacó: “La estadística tiene una visión de modernización. Ahora somos ciencia de datos, y la base de la inteligencia artificial está muy de moda. Nuestro equipo de científicos genera datos que serán cruciales para el municipio”.

Además de Bosco y Hormaechea, estuvieron presentes en la firma el Secretario de Modernización, Luciano Rolón, y el Director de Estadística del municipio, el contador Andrés Zajarevich. “Ellos fueron los impulsores de este proyecto. Finalmente, logramos concretar este

convenio que será clave para el desarrollo de Goya”, expresó Bosco.

### COMUNIDAD DE DATOS

El convenio también incluye la creación de una comunidad de datos online. “Queremos armar una comunidad de datos donde cualquier persona interesada pueda inscribirse, recibir capacitaciones y participar en charlas sobre visualización de datos, inteligencia artificial y el entorno de trabajo en un equipo de ciencia de datos”, añadió Bosco. Los interesados pueden inscribirse a través de la

página [cumbrededatos.ar](http://cumbrededatos.ar).

Finalmente, Bosco invitó a la comunidad a participar activamente en esta iniciativa: “Invitamos a todos los jóvenes y emprendedores a unirse a nuestra comunidad de datos. Esto no solo les permitirá conocer a otros emprendedores y empresas, sino también desarrollar la industria del conocimiento en Goya y en toda la provincia”.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

---

## OPERATIVO MÉDICO ASISTENCIAL EN LA ZONA RURAL

Se han programado los dispositivos de atención primaria de la salud y asistencial para los vecinos de la zona rural, durante esta semana los días martes 2 y jueves 4 de julio respectivamente.



Manteniendo el esquema diagramado para reforzar la atención primaria de la salud y la asistencia a las familias

rurales, se estableció el siguiente cronograma:

#### MARTES 2:

En Punta Batel en la Escuela Cruz de los Milagros

#### JUEVES 4

En la Tercera Sección El Cerrito

En ambos lugares a partir de las 8 y 30 horas

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

---

## 214º ANIVERSARIO DE PREFECTURA NAVAL ARGENTINA

El jefe de la Prefectura Goya, Prefecto Waldir Reynaldo Nacke invita a participar de la celebración conmemorativa de la Incorporación y Nacimiento Oficial de la Prefectura Naval Argentina como Institución de la Patria.

Ministerio de Seguridad  
Presidencia de la Nación

Prefectura Naval Argentina  
"PREFECTURA GOYA"

El Prefecto **WALDIR REYNALDO NACKE** tiene el honor de invitarlo a participar de la Ceremonia que se llevará a cabo el día 02 de julio del presente año, a las 17:00 hs, en la Plaza de Armas de esta Dependencia, con motivo de conmemorarse "214º Aniversario de la Incorporación y Nacimiento Oficial de la Prefectura Naval Argentina como Institución de la Patria".

Sin otro particular, saludo Ud. con atenta y distinguida consideración. –

Recepción Autoridades: 16:50 horas

GOYA, 24 de junio de 2024.

La ceremonia de recordación está fijada para el martes 2 de julio, a las 17 horas en la Plaza de Armas de la dependencia prefecturiana de Goya

Iván Vilas

## PRESIDENTE ASOCIACIÓN DE COMERCIO CELEBRÓ LLEGADA DE LA CARRERA DE INGENIERÍA A GOYA

Destacó que “los chicos quedan en sus hogares, en su ciudad, no se desarraigan, no pierden sus familias ni amigos”; por otro lado, “posiciona de manera diferente a la ciudad”.



El empresario y presidente de la Asociación de Comercio de Goya Iván Vilas, tras la primera clase del trayecto común de la carrera de ingeniería el pasado viernes, con la presencia del decano Dr. Ingeniero Mario Debórtoli, destacó la importancia de contar con la oportunidad para los jóvenes de la ciudad del trayecto común de esta carrera universitaria.

El “trayecto común de Ingeniería” en el Centro Regional de la Universidad Nacional del Nordeste (UNNE) en Goya, marca el inicio de una nueva oferta académica universitaria en Goya, resultado de una articulación entre el Estado y las Instituciones.

El referente empresarial destacó el feliz final de esta iniciativa, “nosotros como institución -dijo- veníamos planteando esta necesidad desde hace mucho tiempo, tuvimos una reunión inicial con autoridades municipales y provinciales allá por el 2021 y era algo que parecía lejano, imposible que venga a Goya y ahora es una realidad”, enfatizó.

### EGRESADOS DE ESCUELAS TÉCNICAS

El presidente de la Asociación de Comercio reflexionó: “Creo que Goya con esto se va a posicionar en forma diferente, es una posibilidad muy

bueno e importante que tenemos..., yo creo que lo que se buscó en su momento es que teniendo dos escuelas técnicas que anualmente larga muchos chicos egresados, tengan una posibilidad de continuar”.

“Estamos con un déficit como país muy importante y con todo para desarrollar, la idea es incentivar a los jóvenes...; los chicos quedan en sus hogares, en su ciudad, no se desarraigan, no pierden sus familias ni amigos”.

### CORREDOR BIOCEÁNICO

Vilas mencionó las ventajas de estudiar esta carrera: “Otro de los beneficios que traerá aparejado la formación de nuevos ingenieros en la región es el potencial que significará poseer este recurso humano por la amplia demanda en toda la provincia de las ingenierías, como la Civil por ejemplo, que es la que más trabajo da a los profesionales”.

“Esto se potencia con la ubicación estratégica de la región”.

“Es la única provincia que limita con tres países vecinos, que demandan productos, con un río Paraná que viene del Amazonas, ni hablar si tenemos el puente Goya-Reconquista por donde va a ser el corredor Bioceánico más corto que existe en Sudamérica. Esto traería aparejado un movimiento de 1.500 a 2.000 camiones”.

“En Corrientes está todo por hacer y en Argentina hay demasiadas cosas para desarrollar, entonces tenemos un futuro, solo falta que se lo libere al sector privado de impuestos, que se le saque un poco el pie y esto va a generar actividades, y más mano de obra. Con Mariano Hormaechea, el sector Municipal y Provincial venimos trabajando en muchas ideas”, dijo.

Por último, animó a las autoridades a seguir trabajando por el impulso educativo y el arribo de más universidades.

“Tenemos que seguir trabajando para que seamos una ciudad donde se

brinde educación y nuevas oportunidades para que los chicos no se tengan que ir, para que se afiance la educación y cada vez crezca más”, cerró.

*Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya*

---

## 6ª FERIA DEL LIBRO GOYA “UNA PASIÓN POR DESCUBRIR”

**Del 5 al 14 de julio. Multiespacio Antonio Villarreal - Predio Costa Surubí.**



Este año, con más de 150 propuestas culturales que ofrecerán una increíble variedad de títulos para todos los gustos. Además, emocionantes charlas, talleres creativos, música en vivo y muchas actividades familiares. El titular de Librería de la Paz Rubén Bisceglia volvió a ratificar que es la “feria más importante e imponente del noreste argentino”. Un encuentro cultural literario pensado para la familia, los números y las consideraciones de la Cámara Argentina de Editores así lo afirman.

“Se mantendrán los descuentos del 30 al 50% en la adquisición de libros. El autor tiene garantizado el derecho a publicar su obra, esto es posible por la unión de los sectores público y privado”, aseguró Rubén Bisceglia.

En declaraciones radiales, a poco de iniciar el evento cultural, literario, histórico y turístico de nuestra ciudad, Bisceglia adelantó algunos aspectos organizativos de la Feria del Libro.

### LA FERIA MÁS IMPORTANTE DE LA REGIÓN

El editor aseveró: “Al ser la feria más importante de la región, a nivel nacional puja por ser una de las más significativas en ese orden. Esto se debe a varios factores, la cantidad de días de duración de la feria, el

espacio, la cantidad de libros, la presencia de editoriales, autores, asistencia de público y consumo de la literatura, marcando un gran récord, encaminando a ser una gran Feria para la Argentina, trascendiendo la región inclusive”.

### DESCUENTOS PARA TODA LA FAMILIA

Más adelante añadió: “Se mantiene el acceso gratuito, también los descuentos desde el 30 al 50% , incluso algunos hasta el 60% de bonificación. Eso es lo que contribuye en la combinación del evento cultural y el consumo, en Goya encontrás variadas promociones que alcanza a toda la familia, todos saldrán cada día con elementos de la literatura. Está desarrollada, pensada en la familia, siendo un atractivo incluso dentro del turismo”.

### EL DERECHO DEL AUTOR: GARANTIZADO

Bisceglia comentó sobre la oportunidad del escritor en función del acuerdo logrado con el Municipio: “Nosotros hemos firmado un convenio con la Municipalidad; editar un libro es un derecho para el autor, eso pusimos en el acuerdo firmado con el municipio: que el autor tenga la oportunidad de editar su obra sin costo para él, buscando una solución a esa necesidad de cómo hacer la publicación. Esta feria tiene garantía para el autor, los descuentos para las familias, libros de gran variedad, la presencia de notables escritores y personalidades del país, todo esto garantiza el hecho de convertir al encuentro, a la fiesta cultural como el gran evento de la región, una de las mejores ferias del país”.

## ARTICULACIÓN PÚBLICO-PRIVADO

Al final de la entrevista el titular de Librería de la Paz consideró: “Esto es posible cuando se da la unión entre los sectores público y privado, el Municipio con la editorial, con el respaldo de la Cámara Argentina de Libros que apoya este evento cultural, acompañando y observando que todas las propuestas sean cumplidas.

Esto prestigia la feria y este crecimiento, contando con el apoyo desde el ámbito comercial de las editoriales posibilitando la gran variedad de libros, teniendo este respaldo de la Cámara más importante que tiene la República Argentina”.

*Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya*

---

## MAGNÍFICA VELADA EN CASA DE LA CULTURA

El domingo desde las 17 se realizó el “Concierto de Invierno” programado por la Escuela Municipal de Música “Alcides Romero”.



Con el propósito de mostrar el camino de aprendizaje recorrido por los asistentes a la escuela de música, donde no solo aprenden la ejecución de instrumentos como guitarra, acordeón, bajo, contrabajo, violín, teclado, batería, saxofón entre otros, sino a leer música, se presentó esta propuesta artística a modo de concierto con la presencia y la participación de los estudiantes de instrumentos, combinando con aquellos que concurren al Taller de Canto.

Una tarde que se prolongó hasta la noche contando con la presencia del director de Cultura Manuel Zampar que acompañó de principio a fin la velada artística cultural.

Un concierto apreciado y disfrutado por la gran concurrencia que se dio cita para escuchar temas de un repertorio popular, de distintos géneros musicales, y gratificó con el aplauso lo ofrecido por los integrantes de la escuela municipal de música.

Una mención destacada a la conformación de la Orquesta de la Escuela de Música, que ha hecho la apertura del concierto anticipando la

hermosa jornada que se vivirá en el patio de la Casa de la Cultura.

Los “artistas” músicos y cantantes demostraron su habilidad artística en la ejecución de los instrumentos acompañados de sus profesores, y a través de sus voces cantaron temas populares. También dieron espacio a un interesante ensamble de guitarras, la presentación de “Eclipse”, una banda integrada por mujeres que interpretó temas del folklore nacional, y al show de “QR”, banda de rock cuyos integrantes cuentan 12 a 16 años y ejecutan violín, teclado, guitarra, bajo y batería, más la voz de su vocalista. Los jóvenes integrantes de la banda dieron un magnífico cierre al concierto de invierno.

El director de la Escuela Municipal de Música, Lisandro Martínez, agradeció a todo el staff de profesores, al director de Cultura, a la Municipalidad por el permanente apoyo e impulso a la cultura, reconociendo a las familias por acompañar y por contribuir con la escuela con “la adquisición de los productos de la cantina y el aporte generoso y voluntario en la alcancía dispuesta en esta jornada”.

Vale mencionar que para muchos de los estudiantes es un modo de prepararse para el próximo examen a rendir ante el Conservatorio Fracassi el próximo 5 de julio, razones más que suficientes para exhibir y mostrar las cualidades que el público supo disfrutar del espectáculo ofrecido.

*Dirección de Cultura - Municipalidad de Goya*

## ENTREGA DE LOS PREMIOS A LOS PLATOS TÍPICOS

Cinco barrios fueron galardonados por el jurado en la edición 2024.



El pasado 25 de mayo, en el marco de la fiesta conmemorativa a la Revolución de Mayo, se realizó el tradicional concurso de platos típicos. Durante la mañana del lunes, en el Salón de Acuerdos se hizo la entrega de los premios obtenidos en ese certamen gastronómico de la patria. El director de Consejos Vecinales José Casco destacó la decisión del municipio, del intendente, de reconocer con los premios y la provisión de los ingredientes a los consejos vecinales para la elaboración de esos platos.

“Se plantearon algunas inquietudes para mejorar a futuro y poder incorporar a las instituciones intermedias con la modalidad de los consejos vecinales” adelantó Casco.

### 5 GANADORES

El funcionario municipal detalló: “Este año se ha determinado elegir 5 ganadores, todos obteniendo los

mismos recursos entregados por el intendente. Los galardonados por el jurado que evaluó los ítems correspondientes, fueron los barrios “Laguna Bosco”, “Esperanza”, “Prefectura Naval”, “Madre Teresa de Calcuta” y “CGT”. Algunos participaron por primera vez porque han constituido su comisión, y el entusiasmo, las ganas, los llevó a la consideración de los miembros del jurado”.

### AGRADECIMIENTO Y NUEVAS INICIATIVAS

Al final de la nota José Casco anticipó: “Los presidentes barriales agradecieron el premio y conversaron sobre el otro evento del cual participarán los consejos vecinales, el Festival del Asado Criollo en el mes de noviembre. Se plantearon algunas inquietudes para mejorar este festival de los platos típicos, la posibilidad de sumar a las organizaciones civiles, entidades intermedias, de la misma manera o modalidad que lo hacen los diferentes barrios de la ciudad. Todos coincidieron en continuar trabajando de manera conjunta para ir mejorando la situación y calidad de vida de los vecinos”.

*Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya*

## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



**Goya Ciudad**

Director de Prensa Municipal  
Alejandro Medina